

## CNR entregó bonificaciones para obras de riego a agricultores de San Nicolás

Para relevar el trabajo conjunto que ha realizado la Comisión Nacional de Riego (CNR) junto al equipo de Prodesal de San Nicolás, autoridades regionales y nacionales visitaron el predio del agricultor Hipólito Palavecino Fuentes, uno de los primeros beneficiarios del Programa de Pequeña Agricultura de la CNR, cuyo sistema de riego por goteo con energía fotovoltaica ha transformado su producción de hortalizas desde 2015.

La actividad, que incluyó un recorrido por la parcela del agricultor y un diálogo sobre su experiencia, culminó con la entrega de bonos de riego a ocho familias de San Nicolás, quienes podrán regar sus cultivos sin mayores sacrificios y usando energía renovable.



La entrega de estos ocho bonos -con un aporte público de \$167 millones- permitirán implementar sistemas de riego por goteo o aspersión alimentados con energía fotovoltaica. Parte de estos proyectos incluyen, también, la habilitación de pozos y obras de acumulación de agua.

El jefe de Asuntos Territoriales de la CNR, Raúl Espinosa, señaló que "hace 10 años nació el Programa de Pequeña Agricultura, a través del cual la CNR ha podido apoyar a miles de familias campesinas, y que ha tenido un especial impacto en la región de Ñuble", donde se han apoyado 542 proyectos desde 2015 a la fecha, con una bonificación pública de \$7 mil millones.